

MORIYA フォトニュース

たくみ 匠の技をご覧ください 市民グラウンドゴルフ大会（6月10日）

常総運動公園陸上競技場で市民グラウンドゴルフ大会を開催しました。当日は、絶好のグラウンドゴルフ日和に恵まれ、約70人の参加者は日ごろの練習の成果を発揮し、楽しいひとときを過ごしました。



今年で10回目！ 元気わくわくスポーツ大会（5月24日）

10回目となる元気わくわくスポーツ大会を常総運動公園で開催しました。この大会には老人クラブの会員と60歳以上の方が参加しています。参加者は、高齢者によるスポーツ大会の祭典「ねりんピック」への出場を目指して、元気いっばいに競技に参加していました。



おいしい水はこうしてできる 水道週間（6月1日～7日）

水道週間にあわせて市内の小学4年生を対象にした上下水道施設見学会を実施しました。子どもたちは「水をきれいにするまでの時間はどれくらい必要か」などの質問をしていました。普段、何気なく利用している水道水について改めて考える機会となりました。



地域力で防災を 守谷の地域防災を考える会（5月26日）

「守谷の地域防災を考える会」の総会が自治会・町内会の役員も参加して開催されました。総会の講演では、防災科学技術研究所の長坂俊成氏を迎え、地域防災力の向上の必要性を学びました。また、第2部では、市内自主防災組織の連絡会が開催され、新規に結成された自主防災組織の活動事例等の発表や自主防災組織を活性化するための意見交換が行われました。